

Durante la jornada del lunes 28 de septiembre, el club Unión La Calera dio a conocer a través de un comunicado que un miembro de su plantel profesional se encuentra enfermo de Coronavirus.

La información salida desde el cuadro cementero no informó sobre el nombre de la persona ni si se trata de uno de sus jugadores, dirigente o parte del cuerpo técnico, aunque dejaron claro que la persona se encuentra aislada y cumpliendo con la cuarentena.

Anuncio Patrocinado

Por último se informó que tanto sus familiares como contactos estrechos ya fueron notificados y aislados para realizar una prueba de PCR.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**